



*Menschen, die die Berge lieben,
widerspiegeln Sonnenlicht.
Die anderen, die im Tal geblieben,
kennen ihre Sprache nicht.*

Mit traurigem Herzen - dankbar für alles Gute, das er für uns getan hat - nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel

Herrn
Franz Paul Wallner

Gendarmeriebeamter i. R.
Mitglied der Alpineinsatzgruppe

der am Donnerstag, dem 3. Mai 2018, nach kurzer, schwerer Krankheit
im 83. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am Dienstag,
dem 8. Mai 2018, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Lauffen gehalten.
Anschließend findet die Verabschiedung am Kirchenplatz statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Irmgard
Gattin

Karin und Franz
Tochter und Schwiegersohn

Theresa Sophie und Katharina
Enkel

Fritz, Helene und Veronika mit Familien
Geschwister

im Namen aller Verwandten

*Weil Gutes wirkt und nicht verwelkt, erbitten die Angehörigen im Sinne des Verstorbenen
dem mobilen Palliativteam Salzkammergut eine Spende zu geben.*

(Bank Austria, IBAN: AT57 1200 0004 6961 0000, Kennwort: Franz Paul Wallner)

A-4821 Lauffen, Erbstollenstraße 15

Bestattung Anlanger